
Herr Schütze bittet die Verwaltung um Stellungnahme, ob sie auch ein Taubenproblem
im Zentrum von Sankt Augustin sieht. Daraufhin diskutiert der Ausschuss eine mögliche
Taubenproblematik in der Stadt und in den Ortsteilen. Es wird festgestellt, dass bisher
noch nicht genügend Informationen vorliegen, um sich ein abschließendes Bild zu
machen.

Die CDU-Fraktion schlägt vor momentan auf den Punkt 5) des Antrages zu verzichten.


